
“Jaebets était plus considéré que ses frères; sa 
mère lui donna le nom de Jaebets, en disant: 
C’est parce que je l’ai enfanté avec douleur. 

Jaebets invoqua le Dieu d’Israël, en disant: Si tu 
me bénis et que tu étendes mes limites, si ta main 
est avec moi, et si tu me préserves du malheur, 
en sorte que je ne sois pas dans la souffrance!... 
Et Dieu accorda ce qu’il avait demandé.” 1 
Chroniques 4:9 – 10

Nous sommes le choix de  Dieu pour faire des 
exploits, pour dominer. Peut - être que ton 
paquet retarde, mais ce n’est pas annulé. Ta vie 
est une histoire de succès. Pendant que tu vies, 
Dieu va immortaliser ton nom.
Tu ne vas plus continuer à être un problème 
mais tu seras bientôt une solution pour ta 
famille, pour ton Eglise, et pour ta nation. Dieu 
ne s’occupe pas de ce que pensent et disent les 
gens de toi aujourd’hui. Quand Dieu entre dans 
ta vie, c’est la majorité.
Dieu a dit à son peuple dans Esaïe 54: 6-8 : « Car 
l’Eternel te rappelle comme une femme délaissée, 
et au cœur attristé, comme une épouse de la 
jeunesse qui a été répudiée, dit ton Dieu. Quelques 
instants, Je t’avais abandonnée, mais avec une 
grande affection, Je t’accueillerai. Dans un instant 
de  colère, Je t’avais un moment dérobé ma face, 
mais avec un amour éternel, j’aurai compassion 
de toi, dit ton rédempteur l’Eternel »

Dans 1 Samuel 18:4, nous voyons que David 
était devant le prince Jonathan et ce dernier 

a vu comment il s’était habillé, il dit à David : 
Si on doit rester des amis, il va falloir que je te 
donne certains de mes habits. David revêtait des 
vêtements de seconde main, des friperies que 
Jonathan lui donnait.
Mais lorsque l’heure de sa restauration a sonné, 
son histoire a changé. David est devenu le 
donateur, l’homme le plus béni de son temps.

D’après 1 Chroniques 29:1–5, après avoir 
préparé tout ce qui était nécessaire pour la 
construction du temple de Dieu, David a mis de 
côté une somme d’argent qui, selon les érudits 
de la Bible, pourrait être évaluée à des milliards 
de dollars de nos jours pour l’entretien de la 
maison de Dieu. Il a préparé le nécessaire non 
seulement pour la construction du temple mais 
aussi pour son entretien. David est devenu une 
solution pour sa génération.
La Parole de Dieu est vraie. L’honneur est pour 
celui qui croit. La seule condition pour être 
manifestée, c’est la prière et la foi. 

Quand le problème parle, le Saint-Esprit 
aussi parle. A nous de choisir qui nous 

voulons écouter.

Il est préférable de recevoir avec foi ce que 
l’Esprit de Dieu te dit.
Aussi longtemps que tu vis, Dieu n’a pas fini 
avec toi concernant ce qu’il a dit sur ta vie. Les 
bénédictions de Dieu vont te localiser là où tu 



te trouves car il n’est jamais trop tard pour Dieu.
Ce que le diable a volé dans ta vie, il le restituera. 
Ce qu’il a retenu, reviendra à toi avec les intérêts. 
Bien-aimés, je réitère qu’il est possible en Dieu 
de reprendre ce que le diable a volé (Job 20 .15- 
18).

Si nous voulons que les choses changent 
autour de nous, il faut commencer par 

changer de mentalité.
 
La Bible déclare dans Esaïe 60:15- 17 : « Au 
lieu que tu étais délaissé et haïe et que personne 
ne te parcourait, je ferai de toi un ornement 
pour toujours. Un sujet de joie de générations 
en générations. Tu suceras la mamelle des rois 
et  tu sauras que je suis l’Eternel, ton sauveur, 
ton rédempteur, le Puissant de Jacob. Au lieu de 
l’airain, je ferai venir de l’or ; Au lieu du fer, je 
ferai venir de l’argent ; Au lieu du bois, de l’airain 
; Et au lieu des pierres, du fer. Je ferai régner sur 
toi la paix, et dominer la justice. » 

Voilà le nouveau jour qui attend Israël. Voilà le 
nouveau jour qui attend un enfant de Dieu qui 
croît à cette prophétie.
Notre texte de base met en évidence l’histoire 
d’un jeune garçon appelé Jaebets. Qui est- il ? 
L’histoire de Jaebets s’ouvre sur la douleur et 
la peine. Le mot douleur paraît deux fois dans 
ce passage. Sa mère l’avait appelé Jaebets qui 
signifie douleur parce qu’elle l’avait enfanté avec 
douleur. Qu’est–ce qui a poussé sa mère à lui 
donner ce nom « douleur ?»

En Afrique, les noms sont significatifs. La culture 
juive n’est pas loin de la notre. J’ose croire que la 
mère de Jaebets ne s’était pas levée par hasard 
pour donner ce nom à son enfant. C’était par 
rapport à ce qu’elle vivait et à ce qui se passait 
dans son foyer. Personne n’a réussi dans ce foyer. 
Les grands frères, les grandes sœurs étaient 
tous frappés par un problème héréditaire. Ils 
vivaient tous les mêmes scénarios. Les études 
n’ont pas marché, les affaires n’ont pas marché, 
les apprentissages n’ont pas marché. On dirait 
qu’une mauvaise puissance était assise sur leur 
destinée. Peut- être que c’est aussi ton histoire. 
La même chose se produit dans ta vie et dans ta 
famille. Tu as reçu Jésus, tu t’efforces mais rien 

ne marche. Il y a un esprit de retard dans ta vie.
Peut-être que tu as beaucoup réfléchi, mais tu 
n’as rien compris.

Dieu a une bonne nouvelle pour toi : “Ce n’est 
pas fini pour toi, ça peut changer. Le changement 
est encore possible au nom de Jésus.”
Suivons les démarches de Jaebets pour sortir de 
son problème:

1. Il ne s’était pas résigner
Se résigner  c’est accepter sans protestation ni 
révolte quelque chose de pénible, de fâcheux qui 
paraît inéluctable. Jaebets ne s’était pas résigné. 
Il s’est révolté contre la situation. Il n’a pas croisé 
les bras mais il s’est levé contre ce qui se passait 
dans sa vie dans la prière.
Aujourd’hui, plusieurs se résignent. Ils ne font 
rien contre ce qui se passe dans leur vie. Ils 
croisent les bras en disant : Oui, j’accepte tout, 
je ne suis pas le seul, c’est mon destin, ils croient 
au fatalisme, cette  doctrine selon laquelle on ne 
peut modifier le cours des événements. Disons 
non et non à la résignation, disons non au 
fatalisme.

2. Il adressa une prière au Dieu 
d’Israël
« Jaebets invoqua le Dieu d’Israël en disant : Si tu 
me bénis et que tu étendes mes limites, si ta main 
est avec moi, et si tu me préserves du malheur, en 
sorte que je ne sois pas dans la souffrance ! Et Dieu 
accorda ce qu’il avait demandé » 2 Chroniques 
4:10. 
La prière est une arme puissante. La 
Bible dit : « Les armes avec lesquelles nous 
combattons ne sont pas charnelles, mais elles 
sont puissantes par la vertu de Dieu pour 
renverser des forteresses» 2 Corinthiens 10: 6. 

Examinons maintenant la prière de Jaebets. 
Celle – ci se divise en cinq parties :
- La première partie commence ainsi : « Si tu me 
bénis abondamment ».
Jaebets a reconnu que le Dieu d’Israël qu’il 
invoque est la source de toute bénédiction. 
Conscient de ce fait, Jaebets a une grande 



foi. Il a donc prié pour que Dieu le bénisse 
abondamment. Il ne fait aucun doute que sa foi 
sera honorée.
- Dans la deuxième partie de sa prière, Jaebets a 
également prié Dieu d’étendre ses limites. Christ 
s’est fait pauvre afin que nous devenions riches. 
En lui, nous avons reçu un héritage céleste. En 
ce sens, tous les chrétiens sont des propriétaires 
fonciers qui peuvent espérer que Dieu étendra 
leurs limites. C’est pourquoi Dieu dit à Josué : 
« Tout lieu que foulera la plante de votre pied, Je 
vous le donne » Josué 1: 3. Et Dieu a accordé à 
Jaebets tout ce qu’il a demandé. Dieu promet 
qu’il est prêt à nous accorder tout ce que nous 
allons lui demander.
- Troisièmement, Jaebets a prié pour que la main 
de Dieu soit avec lui. Il ne s’est pas reposé sur sa 
propre force ni sur son intelligence, mais s’est 
remis à la direction de Dieu et à son aide. Il veut 
que la main de Dieu le conduise et le protège.
- « Et si tu me préserves du malheur… » Constitue 
la quatrième partie de la prière de Jaebets. Ce 
malheur dont il fait mention peut avoir deux 
connotations :
a) Être gardé du malheur peut signifier être 
gardé du péché;
b) Cela peut signifier aussi être épargné de 
quelque chose qui nous serait néfaste, par 
exemple un désastre.
- Dans la cinquième partie de sa prière, il dit : « 
En sorte que je ne sois pas dans la souffrance ». 

Le Seigneur est capable de transformer la vallée 
de Baca (La vallée des pleurs et de souffrances) 
en une source de bénédictions.

Dieu a répondu affirmativement à la prière de 
Jaebets et cela demeure un riche
enseignement pour nous. Au verset 10, la 
Bible déclare: « Et Dieu fit arriver ce qu’il avait 
demandé.» 
Dieu entend nos prières, soyons en  convaincu. 
Il est prêt à faire de même dans notre vie.
Chers bien- aimés, nous ne saurions terminer ce 
message sans vous révéler les six armures pour 
sortir de nos problèmes :
1. La prise de conscience: Il est important de 

prendre conscience de ce qui se passe dans 
ta vie;

2. Se tourner vers Dieu dans la prière (prières 
de supplication et de combat);

3. Avoir foi que Dieu est capable de changer 
n’importe quelle situation;

4. Persévérer dans la prière comme Jaebets et 
Jacob;

5. Savoir prophétiser pour sa propre vie;
6. Avoir la mentalité des vainqueurs.

Il y a des choses que Dieu ne donne pas avant 
qu’on ne veuille assez pour les lui demander 
d’abord. C’est pourquoi la Bible dit: “Demandez 
et l’on vous donnera, cherchez et vous trouverez, 
frappez et l’on vous ouvrira.” (Matthieu 7:7)

POINT DE DECISION
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